
 

BOLETIM INFORMATIVO DA 73ª SESSÃO LEGISLATIVA 
 

Na sua 73ª Reunião Ordinária do 1º Período Legislativo do biênio 2023/2024, noite do dia 09 
de maio de 2023, o Presidente do Poder Legislativo Municipal, o senhor Godoy de Bartô, iniciou os 
trabalhos da casa, convidando a todos para ouvir a Leitura Bíblica e o Hino dos Palmares. Em 
seguida o Senhor Presidente passou a palavra para ao Diretor Técnico Legislativo Alessandro do 
Rego, que fez a leitura do seguinte expediente: 
 

REQUERIMENTOS ESCRITOS 
 
• Requerimento nº 53/2023 de autoria do Vereador Windson Costa 

Requeiro à Mesa, ouvido o Plenário e obedecidas às formalidades regimentais, e com 
sua aprovação que seja feito através de ofício um veemente apelo ao Prefeito do Município 
Junior de Beto, com Vista à Secretaria de Infraestrutura e Limpeza Urbana que sejam 
construídas gazumbas de alvenaria e também instaladas gazumbas móveis nos pontos 
estratégicos de coleta de lixo do nosso município. Certo de sua aprovação, contamos 
evidentemente, com o apoio dos nobres pares na aprovação deste requerimento. 
Requerimento aprovado por unanimidade. 
 

• Requerimento nº 54/2023 de autoria do Vereador Windson Costa da Silva. 

Requeiro à Mesa, ouvido o Plenário e obedecidas às formalidades regimentais, e com 
sua aprovação que seja feito através de oficio um veemente apelo ao Prefeito do Município 
Junior de Beto, com vista à AMDESTRAN que seja colocada câmera integrada nas duas 
rotatórias da rodoviária nova. Certo de sua aprovação, contamos evidentemente, com o apoio 
dos nobres pares na aprovação deste requerimento. Requerimento aprovado por 
unanimidade. 
 

• Requerimento nº 55/2023 de autoria do Vereador Windson Costa da Silva. 

Requeiro à Mesa, ouvido o Plenário e obedecidas às formalidades regimentais, e com 
sua aprovação que seja feito através de oficio um veemente apelo ao Prefeito do Município 
Junior de Beto, que seja enviado a esta casa um projeto para que seja colocado nas obras 
realizadas neste município PAPA METRALHA, para que não haja mais fechamento de rua por 
construções em andamento. Certo de sua aprovação, contamos evidentemente, com o apoio 
dos nobres pares na aprovação deste requerimento. Requerimento aprovado por 
unanimidade. 

 
 



 

 
 

• Requerimento nº 56/2023 de autoria do Vereador Nicholas Alves. 

Requeiro à mesa, ouvido o plenário e obedecidas às formalidades regimentais e com 
sua aprovação, que seja feito através de ofício ao Exmo. Senhor Prefeito dos Palmares, José 
Bartolomeu de Almeida Melo Junior, com vistas a Secretaria de Saúde, para que tome às 
devidas providencias cabíveis referente ao: 

 
O presidente Luiz Inácio Lula da Silva assinou nesta terça-feira (18) um projeto de lei 

para viabilizar o pagamento do piso nacional da enfermagem. 
 
O projeto, que será analisado pelo Congresso Nacional, abrirá espaço no orçamento 

para assegurar o pagamento do piso a enfermeiros, técnicos de enfermagem, auxiliares de 
enfermagem e parteiras. 

 
O texto abre crédito especial ao Orçamento da Seguridade Social da União, no valor de 

R$ 7,3 bilhões, em favor do Ministério da Saúde. A assinatura foi realizada na Sala de 
Audiências do Palácio do Planalto. 

 
O projeto tem como objetivo incluir nova categoria de programação no orçamento do 

Ministério da Saúde, no âmbito do Fundo Nacional de Saúde (FNS), para possibilitar o 
atendimento de despesas com o piso nacional de enfermeiro, técnicos e auxiliares de 
enfermagem e parteiras, conforme previsto pela Emenda Constitucional 124/2022, e 
regulamentado pela Lei 14.434/2022. 

 
A lei que fixou pisos salariais para as categorias foi aprovada pelo Congresso e 

sancionada pelo então presidente Jair Bolsonaro (PL), mas não previa a fonte dos recursos e 
acabou suspensa por decisão do Supremo Tribunal Federal (STF). 

 
Uma proposta de emenda à Constituição foi aprovada no fim do no ano passado pelo 

Congresso permitindo que a fonte de financiamento do piso da enfermagem fosse extra teto. 
 
O texto fixou em R$ 4.750 o piso nacional de enfermeiros dos setores público e privado, 

valor que serve de referência para o cálculo do mínimo salarial de técnicos de enfermagem 
(70%), auxiliares de enfermagem (50%) e parteiras (50%). 

 
• Enfermeiros: R$ 4.750; 
• Técnicos de enfermagem: R$ 3.325; 



 

• Auxiliares de enfermagem: R$ 2.375; 
• Parteiras: R$ 2.375. 

 
Diante de tudo que está sendo exposto, solicito do excelentíssimo senhor Prefeito que 

encaminhe o mais rápido possível um projeto de lei em favor da categoria da enfermagem, essa 
categoria merece muita valorização diante do trabalho desempenhado na pandemia e também 
historicamente em nosso país onde esse episódio trágico na história da humanidade serviu 
para mostrar a importância dos profissionais da saúde, por isso solicito que previamente seja 
elaborado um projeto de lei para que quando todo esse impasse for resolvido o município não 
perca tanto na elaboração de um projeto e possa com máxima velocidade valorizar essa 
categoria que merece total respeito. Requerimento aprovado por unanimidade. 
 

Não havendo mais requerimentos escritos, o Senhor Presidente passou aos 
requerimentos verbais, pela ordem:  
 
 REQUERIMENTOS VERBAIS 
 

• Requerimento verbal de autoria do Vereador Nicholas Alves. 

Solicita ao governo municipal dos Palmares, a reposição de perdas salariais de diversos 
funcionários do município em setores da Educação, Saúde, SAAE, AEMASUL e AMDESTRAN, 
uma vez que houve reajuste de salário mínimo e aumento da inflação. Requerimento 
aprovado por unanimidade. 
 

• Requerimento verbal de autoria do Vereador Nicholas Alves. 

Votos de parabéns e aplausos para o diretor do Instituto de Terras e Reforma Agrária de 
Pernambuco (ITERPE), o senhor Henrique Queiroz. Requerimento aprovado por 
unanimidade. 
 

• Requerimento verbal de autoria do Vereador Nicholas Alves. 

Solicita ao Governo de Pernambuco, para que seja obedecida a lei que visa o 
funcionamento da delegacia da mulher por 24h, uma vez que a do município dos Palmares não 
está seguindo esse horário. Requerimento aprovado por unanimidade. 
 
 
 
 



 

 
• Requerimento verbal de autoria do Vereador Antônio Loureiro. 

Solicita ao Ministério da Previdência Social, para que coloque em Palmares, um médico 
perito, uma vez que as perícias estão sendo encaminhadas para outras cidades como Recife 
ou Caruaru. Requerimento aprovado por unanimidade. 
 

• Requerimento verbal de autoria do Vereador Will do Conselho. 

Solicita ao governo municipal, através da secretaria de Infraestrutura, que seja feito o 
reparo do calçamento da Avenida Gerson Batista, no bairro Santa Luzia. Requerimento 
aprovado por unanimidade. 
 

• Requerimento verbal de autoria do Vereador Will do Conselho. 

Solicita que seja feito uma quadra society no bairro Santa Luzia, no local de um campinho 
de areia, que existe no local. Requerimento aprovado por unanimidade. 
 

• Requerimento verbal de autoria do Vereador Toinho Enfermeiro. 

Solicita a secretaria de infraestrutura dos Palmares, para que seja reparada a iluminação 
pública na Avenida Frei Caneca, e na Rua Nossa Senhora de Lourdes. Requerimento 
aprovado por unanimidade. 
 

• Requerimento verbal de autoria do Vereador Saulo Acioli. 

Saulo Acioli – Solicita ao governo dos Palmares que não seja utilizado fogos de artifício 
com barulho nas comemorações juninas, devido a idosos, pessoas com problemas de audição, 
animais, entre outros. Requerimento aprovado por unanimidade. 
 

Em seguinte o Senhor Presidente deu inicio à pauta onde foram apreciado o seguinte 
projeto:  

 
1 - Projeto de Lei nº 17/2023 de autoria do Vereador Nicholas Alves - Projeto de Lei que 

garante ao cidadão Palmarense uma certidão caso venha ser negado seu atendimento em uma 
unidade de saúde. 

 
Por fim, o Presidente do Poder Legislativo Municipal, o Senhor Godoy de Bartô, colocou 

a ata da reunião anterior em votação, onde foi aprovada por unanimidade. 
 



 

E como não haviam mais matérias a serem apreciadas na Pauta, o Presidente encerrou 
os trabalhos do Poder Legislativo agradecendo a presença de todos, e convidando para 
Reunião Ordinária, próxima Terça-feira. 

 
Câmara Municipal dos Palmares, 11 de maio de 2023. 

 
Denilson Vasconcelos 

Diretor de Comunicação e Relações Institucionais 


